
  
Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 1. Dezember 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Torsten Koplin, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Zukunft der Pflegeschulen 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Falls die Pflegeschulen ab dem 1. Januar 2020 einheitlich unter der 

Aufsicht des Landesministeriums für Soziales, Integration und 

Gleichstellung geführt werden sollen, 

a) behalten die bisherigen Altenpflegeschulen ihren Ersatzschulstatus? 

b) welche Regularien gelten für die Neugründung von Pflegeschulen in 

freier Trägerschaft? 

 

 

 

Die Fragen a) und b) werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Es wird auf die Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Drucksache 7/1235 

verwiesen. 

 

 


